

## Saint Maximilien Kolbe/La Mission de L'Immaculée

Pour mieux comprendre l'intuition de Frère Maximilien, rappelons qu'il est à Rome depuis le 30 octobre 1912 pour poursuivre ses études théologiques et sa formation franciscaine. Il sera très marqué par l'influence des mouvements anticléricaux et la montée de l'athéisme militant. « A Rome, la franc-maçonnerie triomphait et dirigeait... En un contraste indéfinissable, le pèlerin qui venait à Rome, centre de la chrétienté et siège du Vicaire du Christ, était contraint d'assister à une vigoureuse propagande anti-catholique et anticléricale. » (Père Ricciardi, O.F.M.Conv)

A cette époque, le pape Pie IX met en garde les chrétiens contre l'influence grandissante de la franc-maçonnerie. L'intuition première du Père Kolbe trouve son fondement dans ces événements et il fait sienne la devise de saint Pie X : « Tout restaurer dans le Christ afin que le Christ soit tout et en tous. » En l'année 1917, c'est le 4<sup>e</sup> centenaire de la Réforme de Luther en 1517, le 2<sup>e</sup> centenaire de la franc-maçonnerie en 1717 et le 75<sup>e</sup> anniversaire de la conversion d'Alphonse Ratisbonne en 1842.

C'est dans ce contexte que Maximilien décide, en accord avec ses supérieurs, de fonder la Milice de l'Immaculée, pour reconquérir le monde entier à Dieu par l'Immaculée. Ce fut aussi la pensée du pape Saint Pie X voyant l'Immaculée comme le chemin le plus sûr et le plus facile par lequel tous puissent rejoindre le Cœur Sacré de Jésus.

### Un mouvement marial

C'est par l'amour et la contemplation de Marie, dans ces différents mystères, que nous apprendrons à mieux la connaître : Immaculée Conception, Reine du ciel et de la terre, Refuge des pécheurs, Toute miséricorde, Médiatrice de toutes grâces dans l'Unique Médiateur... Comme l'écrit saint Louis-Marie Grignion de Montfort : « Dieu veut révéler et découvrir Marie, le chef d'œuvre de ses mains... Marie doit éclater plus que jamais en miséricorde, en force et en grâce dans ces derniers temps. » (Traité de la Vraie Dévotion N°50).

La consécration à Marie n'ajoute rien à la consécration plénière à Dieu dans le baptême. Elle lui donne un élan nouveau, un souffle d'amour qui réchauffe les cœurs et les âmes tièdes ou égarées, comme il est dit dans l'Acte de consécration du Père Kolbe.

« Je peux tout en Celui qui me fortifie à travers l'Immaculée. Plus notre consécration à l'Immaculée sera radicale, plus profond sera notre amour envers elle » écrit le Père Kolbe en 1930.

La Médaille miraculeuse est le signe visible de l'appartenance à la Mission de l'Immaculée.

La Mission de l'Immaculée est un mouvement spirituel et apostolique, dont les membres ont pris conscience du rôle de la Vierge Marie dans la vie du Christ, dans la naissance et la croissance de la foi de chaque chrétien, et cherchent à traduire ces convictions dans toute leur vie. Le Père Kolbe invite donc chaque chrétien, quels que soient sa condition, son état dans l'Eglise, son âge, ses qualités humaines ou spirituelles, à se consacrer à Marie, pour qu'elle l'aide à se sanctifier, c'est-à-dire à devenir l'image de son Fils.